
おくの晋治の行った区政アンケートに、多くの方々が

答えてくださいました。ご協力ありがとうございました。 
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落下物 

計画を知っていますか？ 計画に賛成ですか？ 



アンケートで寄せられた反対意見 

・国民、都民の命、静かな生活を日々

不安を持たせるような経済成長などだ

れも望んでいない 

・事故があってもだれも責任が取れな

い。 

・根本が語られていない。人間の生活

をおろそかにして経済成長を望むの

か。 

・密集地の上を飛ぶのは危険。 

・１５：００～１９：００は長すぎ

る。一日中家に居たら騒音で気が滅入

る。防音対策もしていない家では環境

が大きく変わる。 

・不安しかない。墜落したときの補償

は？ 

・横田空域の返還があれば、人口密集

地の上を飛ばないルートがあるはず。 

・人口の密集するところをルートにす

る必要はない。海へ向けてルートを設

定すればよい。ルートが足りないので

あれば発着便を減らせばよい。 

・音やにおいは個人差があり、一般論

では語れない。体調を崩す人が出てく

るだろう。 

・一体だれのための増便なのでしょう

か。 

・今までのルートがなぜダメなのか。 

・なぜ住宅の上を通るのか。 

・飛行機事故や騒音が気になります。 

・品川区長が先に国交省に了承したと

いう話を聞きました。あ然としまし

た。 

・実家が八潮にあり、飛行機が頻繁に

飛んでいた。あれはかなりの騒音で、

知っている身としては受け入れられな

い。 

・パチンコ店並みの騒音はうるさすぎ

るので反対です。 

・落下物と騒音が心配。 

・人の住む上空は危険。高層の建物も

多いし。 

・品川に長年住んでいますが、日常生

活がまるっきり変わってしまいます。

落下物、子どもたちへの影響等、はか

り知れません。絶対に許せません。 

・落下してきたことを思うと怖い。 

・地価の低下が心配。政府に賠償して

ほしい。 

・今現在でも騒音が気になるのにこれ

以上になったら心配です。さらに飛行

機の部品落下も不安です。 

・資産価値が落ちるので反対。 

・私は落下物のことが非常に恐怖で

す、実際に落ちていて、今まで死者が

出ていないのは奇跡です。 

・絶対反対。うるさくなるから。町の

価値も下がる。 

・パチンコ店並みの騒音が一時間に何

度も通るのはやはり反対です。これか

ら２人目もうまれて家で過ごすことも

増えるので、気になります。防音や安

全の工夫がされないと。 

・高度３００メートル騒音８０デシベ

ル、とんでもないですよ。住宅街を飛

行するとは何を考えているのでしょう

か。再考を願います。 

・墜落事故の想定がなされていないの

は問題。福島原発と同じ発想ではない

のか？ 

・結局飛行機の部品落下など事故が起

きても国は何もしない。人が死んで

やっと考える程度。いつも我慢させら

れるのは国民だけ。 

・騒音８０デシベルは生活に支障をき

たす恐れがある。 

・住民に騒音被害を与えてまで、飛行

機増便するのか、理解できない。 

・静かな環境で生活したいです。大井

町に住んでいますが、価値が落ちてし

まうと思います。 

・落下物がとても心配。騒音よりも命

の危険に悩まされるのが困る。 

・大井町周辺は鉄道が多く通ってい

て、常に騒音と振動があり、さらにそ

こに飛行機の轟音が加わるのはとても

厳しいです。電車も保守作業は深夜。

飛行機も夜間も飛ぶので眠れない。 

・地価が下がると思う。 

・都心部の真上飛行は危険であり、事

故の場合は多大な被害が想定される。

騒音も懸念。 

・民家の上空を低空で飛ばせるなん

て、考えただけでもぞっとします。 

・居住地の低空飛行は反対。騒音対策

が不安。伊丹空港近くの豊中市での経

験があるので、非常に不安。 

・最近になって、テレビでとりあげて

いて知りました。住民説明会があった

ことも知りません。都心の住宅地の真

上を飛行することはとても怖いです。 

・人口が多く密集している地域を飛行

するリスクを考えてほしい。騒音があ

れば、これまでの生活をしていけなく

なり、騒音による健康被害も心配だ。

また、落下物の危険性など、人命にか

かわるのではないでしょうか。 

・家の上を飛行機が飛んでいると、テ

レビの電波が乱れるため。 

・安全性、騒音含む、環境問題と不安

しかない。現代は環境の時代である。

それを知らないふりをする品川区は未

来がないと思う。 

・子どものころ、上空を飛んでいまし

たが、地響きがするくらいうるさかっ

たと記憶しています。万が一の事故の

ことを考えるととても怖いです。 

（その他、多くの意見が寄せられまし

た。ご協力ありがとうございました） 

 


